

Ministro cubano de Turismo promociona Destino Cuba en Portugal



Ministro de Turismo de Cuba en Portugal. Foto: CubaMinrex

Lisboa, 31 ene (RHC) El ministro de Turismo de Cuba Juan Carlos García Granda realizó una visita de trabajo a Portugal para promocionar el destino Cuba y las oportunidades de negocios en esa esfera en la isla caribeña.

Dentro del intenso programa desarrollado, se realizó un encuentro con los principales turoperadores que trabajan el destino, donde se presentó Cuba y las potencialidades en el sector turístico.

En el encuentro participaron alrededor de 30 personas, entre los que estaban la presidenta de la Cámara de Comercio Portugal Cuba Patricia Gavina, Vladimiro Nascimento vicepresidente de la cámara, además de empresarios, y representantes de varias agencias turísticas, y cadenas hoteleras como MGM Muthu Hotels, entre otros asistentes.

El ministro y su delegación tuvieron además reuniones de trabajo en las respectivas sedes de MGM Muthu Hotels, y Vila Gale Hotels, ambas cadenas hoteleras con presencia en Cuba. También durante su estancia sostuvieron otras reuniones de negocios de interés para nuestro país.

La fructífera visita, ayudó a impulsar las relaciones bilaterales entre ambos países y mostrar las potencialidades que ofrece el destino Cuba. (Fuente: CubaMinrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/345920-ministro-cubano-de-turismo-promociona-destino-cuba-en-portugal>



Radio Habana Cuba